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Procès-Verbal  

 

Procès-Verbal 

Conseil d’établissement de l’École de l’Épervière 

Mercredi le 23 avril 2025 à 18h30 

 Représentants (parents) 

X Jolyane St-Pierre, représentante au comité parents  X Hugo Girard 

X Stéphanie Mathieu       Marie-Eve Demers-Olivier 

X Caroline Moreau      Patrick Dumais 

 Parents substituts   

  Alexandra Gendreau Martineau    Megan Beaupré 

 X Jessica Ruminski         Marie-France Fortin 

 Membres du personnel 

X Julie Lessard, directrice    X Audrey Lamontagne, enseignante 

X Marie-Claude Roy, enseignante   X Geneviève Bourque, enseignante 

X Isabelle Têtu, Responsable en service de garde X Angélique Latouche, secrétaire d’école  

X Meyranie Cayer, orthopédagogue    

  

                1. PRÉLIMINAIRES 

    1.1 Ouverture 

Madame Jolyane St-Pierre souhaite la bienvenue aux membres.  

1.2 Présences et vérification du quorum 

Madame Jolyane St-Pierre confirme qu’il y a quorum à 18h28 et la séance du conseil 

d’établissement débute. 

 

24-25-61            2. SECRÉTARIAT 

2.1 Lecture et adoption du projet d’ordre du jour 

Madame Jolyane St-Pierre fait la lecture de l’ordre du jour. 
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Il EST PROPOSÉ par madame Audrey Lamontagne et APPUYÉ par madame Marie-

Claude Roy d’adopter l’ordre du jour tel que présenté. 

ADOPTÉ à l’unanimité 

 

24-25-62   3. CONSULTATIONS – DÉCISIONS 

   3.1 Approbation de la grille-matières 2025-2026    

Madame Julie Lessard présente la proposition de grille-matières, qui a été très 

complexe à réaliser cette année en raison de l’organisation scolaire provisoire 2025-

2026. Il n’y aura pas de nouveau portrait d’ici le mois d’août prochain. Il est donc 

important de s’assurer de la pérennité des choix, si changement il y a.  

Madame Julie Lessard présente le nombre de groupes par niveau, l’organisation 

scolaire étant très serrée, le nombre d’élèves par classe est élevé. Madame Julie 

Lessard explique ensuite les éléments pris en compte dans le processus réalisé pour 

la conception de la grille-matières par l’équipe :  

• Consultation de l’équipe du 3e cycle de Beaurivage 

• Consultation CPEE pour déterminer la procédure 

• Discussion en assemblée générale pour présenter la proposition de Beaurivage 

au 3e cycle 

• Vote sur l’offre pour la 6e année (anglais et/ou hockey) 

• Période de propositions par l’équipe de l’Épervière 

• Rencontre avec le CPEE pour déterminer les propositions à soumettre au vote 

• Vote en plusieurs rondes pour s’assurer de la représentativité de l’offre 

• Proposition de la grille-matières au conseil d’établissement extraordinaire 

Madame Julie Lessard présente la grille-matières proposé par l’équipe et par cycle, 

s’en suit une période de questions et de discussion entre les membres. 

Il EST PROPOSÉ par monsieur Hugo Girard et APPUYÉ par madame Stéphanie 

Mathieu que la grille-matières pour l’année scolaire 2025-2026 soit approuvée. 

ADOPTÉ à l’unanimité 

      

24-25-63   4. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE  

Il est PROPOSÉ par madame Isabelle Têtu et APPUYÉ par madame Caroline Moreau 

de lever l’assemblée à 19h07. 

ADOPTÉ à l’unanimité 

__________________________________________              __________________________________________ 

Jolyane St-Pierre, présidente                 Julie Lessard, directrice  


